

V Sprecher*in a Dominic Hallau

Tagesordnungspunkt: 4. Neuwahl Kreisvorstand

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

im September dieses Jahres wird es 10 Jahre her sein, dass ich Mitglied bei den GRÜNEN geworden bin. Niemals hätte ich mir damals ausgemalt, dass ich irgendwann mal für vier Jahre als Sprecher mit in der ersten Reihe in unserem Kreisverband stehen würde. Als ich damals Mitglied wurde, wollte ich nur die vielen klugen Köpfe in unserer Partei bestmöglich und vor allem praktisch durch meine Talente in der Fotografie und der Digitalisierung unterstützen.

Jedes mal, wenn ich mir diesen Umstand bewusst mache, empfinde ich große Dankbarkeit für Eurer Vertrauen und große Demut vor dieser Aufgabe – eine Aufgabe, die mir auch heute noch große Freude macht und die mir neue Möglichkeiten der politischen Arbeit eröffnet hat. Die Freude an der Aufgabe ist nicht nur ungebrochen, sie ist größer denn je. Das mag nicht verwundern in der aktuellen Zeit mit immensen Mitgliederzuwächsen und selten erlebtem gesellschaftlichem Rückenwind für unsere Positionen. Aber es ist vor allem der Mitarbeit in einem großartigem Team von Hauptamtlichen, Kreisvorstand, Fraktion und so vielen engagierten Mitgliedern zu verdanken.

Deshalb möchte ich mich Euch für zwei weitere Jahre als Sprecher des Kreisvorstandes anbieten.

In diesen zwei Jahren will ich vor allem weiter daran arbeiten, unseren Kreisverband auf die Kommunalwahl 2020 vorzubereiten. Dazu haben wir in der Vergangenheit wertvolle Vorarbeit geleistet, indem wir uns gemeinsam auf den Weg gemacht haben, die Mitarbeit in der Partei für mehr Menschen zu ermöglichen. Diesen Weg möchte ich mit Euch weiter gehen und dabei meine Kompetenzen im Bereich der Digitalisierung einbringen.

Auf Bundes- und Landesebene entstehen gerade spannende Online-Werkzeuge wie ein sicherer Chat, ein Diskussionsforum, eine GRÜNE Cloud oder Videokonferenzen. Ich habe dazu konkrete Ideen, wie die einzelnen Elemente uns nützlich sein können. So ließe sich über eine Videokonferenz eine MV auch Mitgliedern zugänglich machen, die sich aus beruflichen oder familiären Gründen nicht zum MV-Termin in die Innenstadt begeben können. In einem GRÜNEN Online-Forum könnten wir Bielefeld-intern über kommunale Projekte informieren und diskutieren. Und ein interner, sicherer und GRÜNER Chat kann eine hervorragende Ergänzung zum E-Mail-Newsletter sein und Instrumente wie Facebook-Gruppen sogar ersetzen.

Neben der Online-Beteiligung möchte ich mich auch dafür einsetzen, dass den vielen interessierten Mitgliedern die Mitarbeit im Kreisverband und in der Fraktion so einfach wie möglich gemacht wird. Hierzu stelle ich mir unter anderem die Weiterentwicklung unserer Partei-Arbeitsgruppen vor. Ich lade herzlichst Mitglieder dazu ein, das GRÜNE Bier mit zu organisieren. Ich würde mich freuen, wenn sich eine AG „Aktionstag“ zusammen finden würde, die selbstbestimmt Aktionen und Infostände plant zu Ereignissen wie Weltfrauentag, Tschernobyl-Gedenktag, Weltwassertag, Weltumwelttag, usw. Für diese Ideen und noch mehr möchte ich in 2019 einen GRÜNEN "Mach Mit!"-Tag gestalten, an dem



Alter: 38
Geschlecht: m
Geburtsort: Bielefeld

sich alle Mitglieder über bereits laufende Möglichkeiten des politischen Engagements bei uns informieren können und sich auch zu neuen Formaten zusammenfinden können. Ich bin sehr gespannt, welche Ideen hier entstehen werden.

Ich bitte daher erneut um Euer Vertrauen um zwei weitere Jahre Euer Sprecher zu sein. Aber ich möchte Euch auch an dieser Stelle sagen, dass es das letzte Mal sein wird, dass ich um dieses Vertrauen bitte.

Im März 2020 wird es zehn Jahre her sein, dass ich damals als Beisitzer in den Kreisverband nachgerückt bin. Ich habe sozusagen meine 30er Jahre meiner Partei im Kreisvorstand geschenkt und eine wunderbare Zeit erlebt. Ich habe mich nun entschieden, bei der Kommunalwahl 2020 auf einem aussichtsreichem Listenplatz für uns GRÜNE für den Rat zu kandidieren. Vielleicht kann ich dann meiner 40er Jahre unserer Partei als Ratsmitglied schenken. Ich habe unheimlich viel Lust dazu.

Deshalb kandidiere ich bei dieser Jahreshauptversammlung zum letzten Mal für eine Aufgabe im Kreisvorstand und bin hochmotiviert, nochmal zwei Jahre alles für unseren Kreisverband zu geben.